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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Ettmayer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Anliegen der motorisierten Verkehrs gruppe 

Von Bediensteten der motorisierten Verkehrsgruppe wurde 

wiederholt Klage darüber geführt, daß die derzeitige Aus

rüstung mit nur einem Schutzhelm der jeweiligen Witterung 

vielfach nicht entspricht. Darüber hinaus wird auch fest-

gestellt, daß die Ausrüstung mit Helmen im innerstädtischen Bereich 

und auf Autobahnen unterschiedlich sein sollte. 

Darüber hinaus widerspricht es den Vorschriften der Eigen

sicherung, wenn Angehörige der motorisierten Verkehrsgruppe 

während der Nachtzeit bei der Vollziehung sicherheitspolizeilicher 

Agenden alleine eingesetzt werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres folgende 

A n fra 9 e: 

1) Warum wurden trotz Urgenzen der betroffenen Beamten zu den 

derzeit ausgegebenen Schutzhelmen keine zusätzlichen 

"Vollvisierhelme" zur wahlweisen Verwendung angekauft und 

bereitgestellt? 
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2) Ist beabsichtigt, den Einsatz der motorisierten Verkehrs

gruppe auf sicherheitspolizeilichem Gebiet und hinsichtlich 

der Eigensicherung dadurch zu verbessern, daß dieser 

Dienst zu zweit durchgeführt wird? 

Dies erscheint auch deshalb zweckmäßig und sinnvoll, weil 

sämtliche in Wien eingesetzten Funkwagen mit 2 Mann besetzt 

sind, was aus Gründen der Eigensicherung unabdingbar ist. 
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